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Protokoll der Mitgliederversammlung 

vom 24.05.2019 

 
 
Beginn:  17.00 Uhr 

Ende:  17.30 Uhr 

Ort:  Bad Segeberg 

 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesord-
nung 

2. Genehmigung des Protokolls vom 11.04.19 
3. Beschluss des 2. Antrages zur IES-Änderung sowie der geänderten IES 
4. Verschiedenes 

 
Die Teilnehmerliste ist in der Geschäftsstelle einsehbar. 
 
 
TOP 1 

Herr Hartmann eröffnet als stellvertretender Vorsitzender um 17.00 Uhr die Sitzung und 
begrüßt alle Anwesenden zur Mitgliederversammlung. Herr Schultz lässt sich aufgrund ei-
nes anderweitigen Termins entschuldigen. 
 
Herr Hartmann stellt die frist- und formgerechte Zusendung der Einladung fest. Da die Mit-
gliederversammlung laut Satzung ungeachtet der erschienenen Mitglieder beschlussfähig 
ist, stellt der stellvertretende Vorsitzende die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 10 stimmbe-
rechtigte Mitglieder anwesend. 
Herr Hartmann bittet um Genehmigung der vorgelegten Tagesordnung. Die Anwesenden 
genehmigen diese einstimmig. 
 
TOP 2 

Das Protokoll vom 11.04.2019 wird einstimmig genehmigt. Herr Schulz lobt die Arbeit der 
Geschäftsstelle zur Ausarbeitung der Protokolle. 
 
TOP 3 

Herr Hartmann übergibt das Wort an Frau Hammer. 
 
Sie berichtet kurz zum Sachstand der Anerkennung der IES. Nach dem Erhalt der Be-
scheide am 21.01. und 01.03.19 erfolgte ein weiterer Evaluationsworkshop am 03.05.19 
von 14 - 16 Uhr in der Geschäftsstelle der AktivRegion, der die noch nicht genehmigten 
Punkte (Mittelverschiebung inkl. Änderung der Zielerreichung, Erhöhung der Basisförder-
quote auf 55 %, einheitliche Höchstfördersumme von 100.000 € für alle Projektträger, re-
daktionelle Änderungen) behandelte (Folien 5 - 9). 
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Der darauf basierende 2. Änderungsantrag (Evaluationsbericht, zusammenfassende Dar-
stellung der IES-Änderung der LAG, IES und IES-Anhang) wurde mit der Einladung ver-
schickt und ist somit allen bekannt. Herr Hartmann erkundigt sich, ob Nachfragen zu den 
vorgelegten Inhalten bestehen. Dies ist nicht der Fall. 
 
Herr Hartmann bittet die Mitgliederversammlung um Beschluss des 2. Änderungsantra-
ges sowie der geänderten IES (Stand 09.05.19). 
 
Beschlussvorlage 

 

Die Mitgliederversammlung von Holsteins Herz e. V. stimmt dem vorgelegten 2. Antrag zur 
IES-Änderung sowie der geänderten Integrierten Entwicklungsstrategie (IES) zu.  
 
Ergebnis: einstimmig 

 
Der 2. Antrag zur IES-Änderung sowie die geänderte IES werden einstimmig beschlossen. 
 
 
TOP 4 

Frau Hammer weist auf die nächsten anstehenden Termine hin, berichtet von der erfolg-
reich durchgeführten Segeberg-Exkursion gemeinsam mit den AktivRegionen Holsteiner 
Auenland und Alsterland am 10.05.2019 sowie von den Presseartikeln zur anstehenden 
Europawahl (Folie 11). 
Herr Hartmann berichtet von der Teilnahme am Richtfest des Hospizes in Bad Oldesloe 
am 10.05.2019, bei dem u. a. der Kreispräsident, Herr Harmuth, und der Bürgermeister von 
Bad Oldesloe, Herr Lembke, anwesend waren. Die Baumaßnahmen gehen planmäßig zü-
gig voran und die durch die AktivRegion geförderten Personalstellen zum Aufbau des Hos-
pizes (Anschubfinanzierung Pflegedienstleitung und stellvertretende Pflegedienstleitung für 
18 Monate) werden zeitnah ausgeschrieben. 
 
Herr Nawratil erläutert, dass die Bildungslandkarte der AktivRegionen Holsteiner Auen-
land, Alsterland und Holsteins Herz, die gemeinsam mit dem Bildungsmanagement des 
Kreises Segeberg erstellt wird, kurz vor der Fertigstellung ist. Der Kreis Segeberg plant zur 
Veröffentlichung der Bildungslandkarte eine öffentliche Veranstaltung durchzuführen. Der 
Termin wird bekanntgegeben. 
 
Frau Hammer berichtet, dass nach der Anerkennung der geänderten IES ein „Projekte-
Workshop“ geplant ist sowie für das Frühjahr 2020 eine Exkursion zu den Projekten der 
AktivRegion mit den Kreistagsfraktionen der beiden Kreise. 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bedankt sich der stellvertretende Vorsitzende 
für die Teilnahme und schließt die Sitzung um 18.30 Uhr. 
 
 
 
gez. Heinz Hartmann    gez. Silke Hammer 
1. Vorsitzender     f. d. Protokoll 


